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На территории Москов-

ской области продолжа-

ют действовать сервисы 

и услуги, которые помогают 

бизнесу развиваться. Так, 

в рамках программ «Земля 

за 1 рубль», «Земля без 

торгов», «Недвижимость 

за 1 рубль» было заключено 

193 договора. Об этом в ходе 

оперативного совещания 

губернатора Андрея Во-

робьёва с руководящим 

составом правительства и 

главами округов сообщила 

министр инвестиций, про-

мышленности и науки реги-

она Екатерина Зиновьева.

 [ ДМИТРИЙ КРАВЦОВ

ПОСТАВИТЬ ВЫВЕСКУ, 
ОФОРМИТЬ ДОКУМЕНТЫ 
Как вариант помощи об�

суждалась возможность пре�
доставления бизнесу для ра�
боты первых двух этажей 
многоквартирных домов. «Мы 
обсуждаем различные вари�
анты по расширению списка 
услуг для малого бизнеса, для 
торговли на первых и вторых 
этажах. Мы видим понимание 
девелоперов и запрос бизнеса 
на открытие новых предпри�
ятий», – отметил губернатор 
Московской области Андрей 
Воробьёв. 

Сервис по аренде помеще�
ния в многоквартирных домах 
уже доступен с 1 августа. «Важ�
но не только найти и взять 
помещение в аренду, но и по�
ставить вывеску, оформить до�
кументы. В сервис войдут не�
сколько видов бизнеса, среди 
которых – открытие кафе и 
магазинов, оказание различ�
ных услуг. Предприниматели 
смогут также получить суб�
сидии по франшизе и маркет�
плейсам, а еще микрозаймы 
по льготной ставке», – расска�
зала зампред правительства 
Московской области – ми�
нистр инвестиций, промыш�
ленности и науки региона 
Екатерина Зиновьева.

По ее словам, уже 1 сентя�
бря на инвестиционном пор�
тале Подмосковья будут пред�
ставлены все доступные 

бизнесу предложения от за�
стройщиков в регионе. Что�
бы получить помещение, надо 
будет пройти несколько ша�

гов. Выбрать объект на карте, 
затем подать заявку с инвест�
карты на сервис застройщика. 
В течение 15  дней продлится 
заключение соответствующе�
го договора.

«Сегодня на инвестицион�
ной карте Подмосковья пред�
ставлено до 280 доступных 
бизнесу объектов. Услугами 
уже воспользовались пред�
приниматели практически во 
всех муниципалитетах Под�
московья – 85% приобрели по�
мещения в собственность, 
остальные 15% оформили до�
говор аренды», – отметила 
Екатерина Зиновьева.

В свою очередь глава реги�
она Андрей Воробьёв подчер�
кнул, что предоставляемые 
в таких помещениях услуги 
не должны нарушать спокой�
ствие жильцов близлежащих 
домов, а соответствовали ка�
честву и отвечали всем совре�
менным запросам населения.

МАНУФАКТУРА 
ЖДЁТ ИНВЕСТОРА
По словам главы Реутова 

Станислава Каторова, на тер�
ритории нашего округа заре�
гистрировано более 5,5 ты�
сячи субъектов малого и 

среднего бизнеса. За пять лет 
их количество выросло на 
30%. Предприятия приносят в 
бюджет более 40% налоговых 
отчислений. 

«Рост малого и среднего 
бизнеса в городе, как и в Мо�
сковской области, напрямую 
связан с мерами поддержки, 
на которые за прошлый год 
было подано в три раза боль�
ше заявок. Всего поддерж�
ку за отчетный период полу�
чили 53  субъекта»,  – уточнил 
Станислав Каторов.

На территории муници�
палитета 50% предприятий 
торговли и услуг уже разме�
щены на первых этажах мно�
гоквартирных домов. Нежи�
лые помещения, доступные 
для бизнеса, общей площа�
дью более 100 тысяч кв. м, 
есть в 200 домах.

Объекты Реутова также 
представлены на инвестици�
онном портале Подмосковья. 
В разделе «Недвижимость» 
для крупного бизнеса предла�
гается бывшая фабрика «Реу�
товская мануфактура». Здесь 
указана вся необходимая ин�
формация по объекту недви�
жимости, презентационные 
материалы и документы.

«Уверен, фабрика станет точ�
кой роста экономики и местом 
притяжения для реутовчан», – 
отметил глава округа Станис�
лав Каторов. 

Он подчеркнул, что муни�
ципальные меры поддерж�
ки для инвестора включают 
в себя субсидирование затрат 
на приобретение оборудова�
ния для модернизации произ�
водства и уплату договора ли�
зинга оборудования.

Два этажа 
для бизнеса
В Подмосковье с 1 августа 
запустили новый сервис 
в помощь предпринимателям
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Компания «Кофепод» 
из Реутова производит 

50 миллионов капсул 
в год для кофемашин

Более

5,5 5,5 тыс.
СУБЪЕКТОВ МСП

зарегистрировано 
на территории округа
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В южном Реутове устанав�
ливают новые магистральные 
колодцы, которые выдержи�
вают большую нагрузку, чем 
обычные. Их главное отли�
чие в бетонной подложке, бла�
годаря которой исключается 
выпирание железной крыш�
ки колодца. Это специальная 
конструкция весом несколько 
сотен килограммов. 

Как правило, такие колод�
цы ставят на проезжих ча�
стях с интенсивным потоком 
машин. В Реутове их устано�
вят не только на общих до�
рогах, но и во дворах. Спе�
циалисты уже приступили к 
снятию старых оснований и 
укладке новых.

«Мы снимаем крышку ко�
лодца, разбираем площадь 
рядом, убираем асфальтовое 
покрытие, зачищаем все и 
делаем специальную «поду�
шку» из бетона. Когда схва�
тится, будем продолжать 
дальше», – рассказали в под�
рядной организации.

Сейчас работы ведутся на 
улице Южной. Движение для 
автотранспорта не перекры�
вают, но просят, по возмож�
ности, выбирать другие пути 
заезда во дворы. Работы завер�
шатся в течение нескольких 
недель.

В ежегодном обращении к 
жителям Московской обла�
сти губернатор Андрей Воро�
бьёв подчеркнул, что сфера 

благоустройства стоит на вто�
ром месте по позитивным пе�
ременам, которые отмечают 
жители.

«Готовясь к обращению, мы 
провели масштабный опрос, 
чтобы еще раз убедиться, ка�
кие перемены люди замети�
ли в своем городе. И что, по 
их мнению, важно менять. 
В опросе приняли участие 
169 тысяч человек. Доброволь�
но, от всей души неравнодуш�
ные люди сказали нам еще 
раз о том, что они заметили. 
Вот какие перемены стоят у 
нас в топе, лидеры: первое – 
это дороги, второе – это благо�
устройство», – сказал Андрей 
Воробьёв.

   ТЕКСТ: ДМИТРИЙ КРАВЦОВ

СОБЫТИЯ

После проведенных работ 

по благоустройству со-

стоялось торжественное 

открытие Аллеи Славы на 

улице Победы. Глобальная 

реконструкция на мемори-

альном комплексе продол-

жалась чуть больше трех 

месяцев и завершилась на 

месяц раньше срока. Из-

менения коснулись в бук-

вальном смысле каждого 

сантиметра. В торжествен-

ной обстановке вернули 

Вечный огонь. В церемонии 

открытия приняли участие 

председатель Московской 

областной Думы Игорь 

Брынцалов и глава Реутова 

Станислав Каторов.

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

ИЗМЕНИЛИ 
ПРАКТИЧЕСКИ ВСЁ
Валерий Нечай – участ�

ник боевых действий в Аф�
ганистане, председатель 
Совета ветеранов города Ре�
утов, он не понаслышке зна�
ет, насколько важна эта це�
ремония. Вместе с почетным 
караулом – это военнослу�
жащие дивизии им. Дзер�
жинского – он зажег факел, 
вынес его из часовни и пере�
дал для того, чтобы Вечный 
огонь вернулся на свое исто�
рическое место.

«Город бережно хранит име�
на героев, бессмертную кни�
гу памяти об их подвигах. 
Я счастлив, что мне доверили 
зажечь факел. Это не просто 

ответственно, это очень почет�
но», – сказал Валерий Нечай.

Реконструкция мемориа�
ла  началась в середине апре�
ля. За три с половиной месяца 
здесь изменили практически 
все. Работы начали с Вечно�
го огня. Заменили коммуни�
кации, провели газ по новой 
схеме. Установили новую под�
светку. Она как будто возвы�
шает памятник, создавая эф�
фект, словно он парит над 
землей.

«Преображение произошло 
благодаря всем жителям Реу�
това. Помимо площади, меня�
ются стелы, появляются новые 
имена. Прилегающая террито�

рия становится более ком�
фортной. Я горд тем, что 
Реутов всегда последова�
тельно работал, чтобы ни 
один герой не остался не�
замеченным», – отметил на 
церемонии открытия пред�
седатель Мособлдумы Игорь 
Брынцалов.

ВМЕСТО ГРАНИТА – 
СТАЛЬ
Переделали и мемориаль�

ные плиты – всего их десять. 
Вместо гранита – нержавею�
щая сталь. На каждой – имена 
погибших жителей Реутова в 
годы Великой Отечественной 
войны и в современных воен�
ных конфликтах.

«Для меня – это знак боль�
шого уважения к ветеранам. 
Пока шла реконструкция, я ча�
сто сюда приходил, наблюдал, 
как преображается мемориал. 
Особенно меня поражает за�

дняя часть, где яблоневый сад. 
Лет десять назад мы – ветера�
ны – его сажали. Это большое 
дело», – подчеркивает ветеран 
Великой Отечественной вой�
ны Виктор Ильин.

Новый здесь и постамент 
под БТР, и сам бронетранспор�
тер – как с обложки журнала. 
Старое основание разобрали, 
вместо него изготовили остов 
из архбетона. 

«Это место нашей памяти, 
это место нашей силы. Сегод�
ня мы снова зажигаем Вечный 
огонь, огонь памяти, огонь на�
ших сердец. Огромные сло�
ва благодарности ветеранам. 
Уверен, что в каждой семье 
есть свои герои. Я хочу, чтобы 
каждый из вас частичку свое�
го сердца открыл здесь», – от�
метил глава Реутова Стани�
слав Каторов.

Изменилась и Аллея Героев. 
В два ряда, друг напротив дру�
га, – десять бюстов. Каждый 
почистили и покрыли специ�
альной краской. В парке уста�
новили лавочки и урны, пол�
ностью переделали схему 
освещения, подключили ме�
мориал к системе видеонаблю�
дения «Безопасный регион». 

Для тех, кто хочет узнать об 
Аллее Славы больше инфор�
мации, в нескольких местах 
установлены специальные 
стенды с QR�кодами. В них за�
шифрована история сквера и 
ее основные вехи. На одном из 
стендов – обращение к жите�
лям и гостям Реутова губерна�
тора Московской области Ан�
дрея Воробьёва.
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НОВЫЕ МАГИСТРАЛЬНЫЕ КОЛОДЦЫ УСТАНАВЛИВАЮТ В ГОРОДЕ
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Вечный огонь 
вернулся
БЛАГОУСТРОЙСТВО ] 
В Реутове торжественно 
открыли Аллею Славы
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Новая детская площадка 

появилась в южном Реуто-

ве. Ее установили между 

домом  6 на улице Котовско-

го и домом 26 на Юбилейном 

проспекте. Для того, чтобы 

всем было удобно, площад-

ку разделили на две части: 

для самых маленьких и для 

детей постарше. Не забыли 

и о тех, кто любит занимать-

ся спортом.

 [ ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

ПОМОЩНИКИ 
В ТРЕНИРОВКАХ
Уличные тренажеры для Ва�

силия Викторова – помощники 
в тренировках. Он готовится в 
этом учебном году сдать нормы 
ГТО и получить значок. Раньше 
занимался на стадионе шко�
лы №6. Сейчас – в собственном 
дворе.

«Несколько дней занима�
юсь на новой площадке. Очень 
удобно – вышел из подъезда, 
вот и тренажеры. На стадион, 
конечно, тоже хожу, там дру�
гой род упражнений выпол�
няю. Но пока такая жара стоит, 
занимаюсь здесь – площадка 
в тени деревьев, комфортно»,  – 
поделился житель Реутова Ва�
силий Викторов.

Анна Виноградова приве�
ла на новую площадку свою 
трехлетнюю дочь второй раз. 
Девочка сразу же освоилась 
и начала играть. Здесь качели 
и песочница, горки и лестни�
цы – все, чтобы занять ребенка 
на прогулке.

«У нас долго не было хоро�
шей площадки, наконец�то 
поставили. Даже две сразу. 
Дочка в восторге. Облюбовала 
горку сразу, понравился ка�
нат – но для него она еще ма�
ловата. Когда не будет такого 
пекла, здесь будет ажиотаж, 
конечно. Такая площадка 
была нам необходима», – рас�
сказала жительница Реутова 
Анна Виноградова.

РОДИТЕЛИ ТОЖЕ 
СМОГУТ ОТДОХНУТЬ
Детская площадка разделена 

на две части. Для спортсменов  – 
своя зона. Здесь же установлены 
и качели. А самым маленьким 

жителям Реутова – другая часть. 
Родители тоже смогут отдо�
хнуть. По периметру предусмо�
трены скамейки. Словом, есть 
все, чем должен обладать совре�
менный детский городок.

«Это удобно. Ты не стоишь 
часами в ожидании, когда твое 
чадо наиграется, а можешь по�
сидеть спокойно, поговорить с 
другими мамочками и просто 
отдохнуть в тени деревьев», – 
отметила жительница Реутова 
Вита Конькова.

И хотя на площадке уже игра�
ют дети, официально она еще 
не открыта. Осталось совсем 
немного: в песочницы завез�
ти песок, подключить освеще�
ние и установить информаци�
онные таблички.

Благоустройство обществен�
ных территорий – одно из клю�
чевых направлений работы 
команды губернатора Москов�
ской области Андрея Воробьёва.

«В этом году у нас большие 
планы на благоустройство об�
щественных пространств в 
Подмосковье – начнем рабо�
ты на 60 объектах. Это пеше�
ходные зоны, площади, скве�
ры, парки, набережные. Также 
откроем 6 лесопарков, устано�
вим 135 детских игровых пло�
щадок, обустроим территории 
рядом с 24 станциями будущих 
МЦД�3 и МЦД�4», – отметил гла�
ва региона.

СОБЫТИЯ

На радость малышам
РЕМОНТ ] В округе появился современный игровой комплекс
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Председатель Мособлдумы Игорь 
Брынцалов и глава Реутова Станислав 
Каторов проверили ход реконструк�
ции стадиона школы №10. Вместе с 
ними строительную площадку осмо�
трели заместитель главы администра�
ции Ольга Репина, начальник Управ�
ления образования Иван Гетман, 
директор образовательного учрежде�
ния Ольга Кондрашова.

«Стадион востребован не только у 
обучающихся школы, но и у жителей 
города. С самого утра здесь собирают�
ся любители активного образа жизни, 
чтобы спортивно начать свой день, а 
более 200 юных футболистов оттачи�
вают свои навыки и готовятся к со�
ревнованиям. Стадион активно экс�
плуатируется, в связи с чем ему было 
необходимо своевременное и каче�
ственное обновление», – сказал Игорь 
Брынцалов.

Реконструкция школьного стадио�
на стартовала в конце июня текуще�
го года. К 25 августа планируется за�
менить беговые дорожки, установить 
разминочную зону с сетчатым ограж�
дением, сделать футбольное поле с ис�
кусственным покрытием.

На хоккейной площадке школы Иго�
рю Брынцалову и Станиславу Каторо�
ву показали мастер�класс по футболу. 
Потом состоялось общение с игрока�
ми команды и родителями. Они рас�
сказали о своих достижениях. Побла�
годарили председателя Мособлдумы и 
главу Реутова за создание перспектив�
ных комфортных условий для заня�
тий спортом. 

«На память о встрече начинающие 
футболисты подарили гостям мячи 
с автографами, рассчитывая в буду�
щем стать известными игроками», – 
рассказали в пресс�службе.

В этом году самой молодой школе Ре�
утова – №10 – исполнилось 10 лет. Се�
годня она представляет собой обра�
зовательный комплекс, куда входят 
три отдельно стоящих здания. Два из 
них   – дошкольные отделения, в том 
числе открытый в феврале 2023 года 
новый детский сад на 250 мест в ми�
крорайоне 10А.

Ранее губернатор Андрей Воробьёв 
в своем обращени к жителям реги�
она уделил внимание спортивной 
инфраструктуре.

   ТЕКСТ: ДМИТРИЙ КРАВЦОВ

МОДЕРНИЗАЦИЯ ] 

РЕКОНСТРУКЦИЯ СТАДИОНА ШКОЛЫ №10 
ИДЁТ В СООТВЕТСТВИИ С СОВРЕМЕННЫМИ 
ТРЕБОВАНИЯМИ
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На площадке есть 
качели и песочница, 

горки и лестницы – 
все, чтобы занять 

ребенка на прогулке

В этом году самой молодой 
школе Реутова – №10 – 

исполнилось 10 лет



www.in-reutov.ruРеут4

Новые автобусные остановки напротив 
двух выходов со станции «Реутов» четвер�
того Московского центрального диаметра 
(МЦД�4) появятся в течение нескольких 
недель. Сегодня на ул. Октября начались 
работы по подготовке основания. 

Три метра – в длину, 30 сантиметров – 
в глубину, метр – в ширину. Строгие па�
раметры, по которым роет основание 
для будущих остановок водитель тракто�
ра Дмитрий Курмашов. «Моя задача – вы�
тащить грунт. Времени немного, до конца 
дня работы должны быть завершены. Всю 
землю сразу вывезем КамАЗами. Делаем 
два заезда для автобусов», – рассказал он.

Новые остановочные павильоны на 
ул. Октября помогут не только пасса�
жирам МЦД�4, но и тем жителям юж�
ной части Реутова, кто добирается на 
автобусах, например, от ул. Молодеж�
ной. Остановочные павильоны, счита�
ют горожане, должны быть выполнены 
в едином стиле, поэтому ждут здесь кон�
струкции из темного металла с покры�
тием из триплекса. 

«Новые остановки, которые начали 
устанавливать в городе, мне нравятся. 
Они красивые и вместительные, спасают 
от дождя», – поделилась жительница го�
рода Ольга Рассказова. 

Работы завершатся в течение несколь�
ких недель. А открытие станции «Реу�
тов» четвертого Московского централь�
ного диаметра намечено на сентябрь 
2023 года.

Ранее губернатор Андрей Воробьёв в 
ходе обращения к жителям Подмосковья 
отметил важность запуска Московских 
центральных диаметров для всего Под�
московья. «В сентябре мы открываем еще 
два МЦД – это «Зеленоград – Раменское» и 
«Апрелевка – Железнодорожный». Часто�
та сообщения вместо 20 минут снизится 
до шести. Жители существенно выигра�
ют в оплате, это будет синхронизировано 
с возможностью проехать в метро. Дан�
ную работу мы продолжаем, говорим об 
этом жителям, жители ждут», – отметил 
губернатор Московской области Андрей 
Воробьёв.

   ТЕКСТ: ТАТЬЯНА СТАНОВАЯ

Это отделение появилось 

в южной части наукограда 

в доме 47 на Юбилейном 

проспекте. Здесь можно 

отправить и получить по-

сылки и письма, выписать 

газеты и журналы. Словом, 

воспользоваться почти 

всеми услугами обычного 

офиса «Почты России». 

Только здесь нет и не будет 

почтальонов. 

 [ ДМИТРИЙ СПАССКИЙ

ОПЕРАТОР 
ОФОРМИТ 
ПОДПИСКУ
Получить посылки и пись�

ма смогут лишь те, чей адрес 
не дом и не улица, а «До вос�
требования». 

«Все, что нужно доставить 
по адресу, с названием ули�
цы, номером дома и кварти�
ры, это жители города смо�
гут получать, как и раньше, 
в своих отделениях связи. У 
нас – только безадресные от�
правления. Ну и наш индекс 
должен быть указан», – рас�
сказала оператор почтового 
отделения.

Все остальные услуги для 
жителей Реутова почта на 
Юбилейном, 47 предоставля�
ет без ограничений. Оператор 
поможет оформить подписку 
на газеты и журналы, примет 
корреспонденцию и посыл�
ки. Этот пункт связи откры�
ли для того, чтобы разгрузить 
«соседей».

«Пункт связи «Почты Рос�
сии» находится между отде�
лениями, расположенными 
в торговом центре «Реутов 
парк» и в д. 3 на ул. Октября. 

Новый пункт позволит раз�
грузить потоки в соседних 
отделениях. Кроме этого, мы 
почти завершили ремонт всех 

почтовых отделений в горо�
де. За время ремонта в офи�
сах отреставрировали вход�
ные группы, заменили окна 

и инженерные системы. Из�
менятся отделения и внутри, 
теперь дизайн помещений бу�
дет соответствовать единому 
корпоративному стилю ком�
пании АО «Почта России», – от�
метил глава Реутова Станис�
лав Каторов.

РАНЬШЕ О ТАКОМ 
МОГ ТОЛЬКО МЕЧТАТЬ
Одним из первых все пре�

имущества «новой» почты 
оценил Никита Кривошеин. 
Пенсионера порадовали отсут�
ствие очередей и быстрое об�
служивание. Раньше о таком 
мог только мечтать.

«Всегда, когда шел на почту, 
закладывал минимум час. А 
сегодня на все ушло около 10 
минут. Можно было еще бы�
стрее, но я хотел выбрать са�
мый лучший журнал для 
внука, поэтому процесс затя�
нулся», – сообщил житель Реу�
това Никита Кривошеин.

Ранее губернатор Москов�
ской области Андрей Воро�
бьёв говорил, что оптимиза�
ция предоставления услуг,  
будь то государственные услу�
ги или перевод услуг в «циф�
ру» – дает возможность обеспе�
чить комфорт для жителей 
подмосковных городов.

В ОКРУГЕ

Письмо до востребования
В ФОКУСЕ ] Открылось отделение «Почты России» без почтальонов
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ТРАНСПОРТ ] 

ДВЕ АВТОБУСНЫЕ ОСТАНОВКИ 
ОБОРУДУЮТ ДЛЯ УДОБСТВА 
ПАССАЖИРОВ МЦД-4
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 справка

Отделение 
«Почты России» 
на Юбилейном про-
спекте работает с по-
недельника по пятницу 
с 8 утра до 8 вечера, 
а в субботу – 
с 9 до 18 часов. Вос-
кресенье – выходной.

Оператор поможет оформить подписку 
на газеты и журналы, примет 
корреспонденцию и посылки

Три метра – в длину, 
30 сантиметров – в глубину, 

метр – в ширину. Строгие 
параметры, по которым роют 

основание для будущих 
остановок
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На базе Центра оборонно�промыш�
ленной подготовки Подмосковного 
колледжа «Энергия» в Реутове прошла 
встреча заведующих структурны�
ми подразделениями с преподавате�
лями�наставниками, представителя�
ми Московского политехнического 
университета в рамках Года педагога 
и наставника.

На мероприятии рассмотрели 
возможность продолжения обуче�
ния выпускников колледжа в Мо�
сковском политехе по выбранной 
специальности, обсудили важ�
ность качественного построения 
карьеры, а также дальнейшего 
личностного и профессионального 
развития.

Встречу открывали директор ре�
гионального Центра компетенций 
колледжа «Энергия» Алексей Тол�
мачев и заведующий структурным 
подразделением Центра оборонно�
промышленной подготовки Надеж�
да Близнякова.

На круглом столе директор коллед�
жа «Энергия» Нерсес Нерсесян обо�
значил, что вместе с Московским по�
литехом возможно создание научной 
школы и разработка сквозных ин�
тегрированных образовательных 
программ.

Подмосковный колледж «Энергия» 
сегодня – один из лидеров системы 
профессионального образования. Кол�
ледж – базовое предприятие кластера 
машиностроения. 

Ранее губернатор Московской обла�
сти Андрей Воробьёв отмечал, что в 
регионе работает большое количество 
сильных педагогических коллекти�
вов, при этом система образования по�
стоянно развивается.

   ТЕКСТ: ДМИТРИЙ КРАВЦОВ

ПАРТНЁРСТВО ] 

КОЛЛЕДЖ «ЭНЕРГИЯ» БУДЕТ СОТРУДНИЧАТЬ С МОСКОВСКИМ 
ПОЛИТЕХНИЧЕСКИМ УНИВЕРСИТЕТОМ
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Ход строительства новой 

школы в микрорайоне 10А 

представили председате-

лю Московской областной 

Думы Игорю Брынцалову 

и жителям наукограда. 

Работы ведутся по госпро-

грамме Московской области 

«Строительство объектов 

социальной инфраструкту-

ры». Уже вырыт котлован, 

продолжается устройство 

фундамента.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

ДЕЛАЮТ НА СОВЕСТЬ
От графика не отступают, 

делают на совесть. Строитель�
ство новой школы в микро�
районе 10А под неусыпным 
контролем чиновников и 
представителей различных 
ведомств и служб. Технику 
безопасности соблюдают, ма�
териалы используют каче�
ственные. Стараются темп 
нарастить, чтобы раньше от�
крыть школу для 1100 ребят.

«Большой объем работ был 
связан с котлованом – с заме�
щением грунта. Тот, что был, 
не отвечал несущим способ�
ностям. Мы заменили его пе�
ском, уплотнили, сделали 
все по технологии. Ведем ра�
боты по заливке фундамент�
ной плиты – это порядка 2000 
кубов монолита», – сообщил 
представитель подрядчика.

Новая школа войдет в еди�
ный образовательный ком�
плекс школы №10. Здание бу�
дет одним из самых больших 
в городе – площадь составит 
19 тысяч кв. м. В нем разме�
стятся учебные классы, каби�
неты внеурочной деятельно�
сти, спортивный и актовый 
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Самая большая школа
ИНФРАСТРУКТУРА ] Монолитные работы на строительстве нового учебного 
заведения в Реутове завершат в 2023 году

Здание будет 
одним 

из самых больших 
в городе  – 

площадь составит 
19 тысяч кв. м.

Колледж «Энергия» сегодня – 
один из лидеров системы 

профессионального образования

залы, а также столовая с пище�
блоком и медицинский блок.

«Готовность здания состав�
ляет 8%. Задача стоит в 2023 
году завершить все монолит�
ные работы, а с нового года 
приступить к отделочным. 
Проект интересный», – рас�
сказал заместитель главы 

администрации г.о. Реутов 
Владимир Покамин.

ВИТРАЖНЫЕ 
ЭЛЕМЕНТЫ 
НА ЛЕСТНИЦЕ
Тем временем обществен�

ности представили внутрен�
ний дизайн помещений новой 

школы. Современный свет�
лый интерьер с преобладани�
ем пастельных оттенков. Ак�
центами станут витражные 
элементы на лестнице, дверях 
и перегородках, с лазерным 
принтом. Это придает интерье�
ру динамичности и визуально 
расширяет пространство.

«Дизайн выполнен в лако�
ничном современном стиле, 
где много света и ярких ак�
центов», – сообщил министр 
по архитектуре и градострои�
тельству Московской области 
Владислав Гордиенко. Откры�

тие школы запланировано 
на  2024 год.

Качество образования в сво�
ем обращении к жителям Под�
московья оценил губернатор 
Московской области Андрей 
Воробьев. «Мы хорошо двига�
емся по качеству образования. 
И это не эмоции, мерилом яв�
ляются ОГЭ, ЕГЭ и школьные 
олимпиады. Занимаем уве�
ренно 2 место в стране по об�
разованию. В прошлом году 
на олимпиаде мы завоева�
ли 309 медалей, в этом году – 
375»,  – отметил глава региона.
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Больше полугода понадобилось, 

чтобы волонтер Анастасия Никола-

енко встретилась с подшефным Зу-

бом. Военнослужащий из Реутова 

с таким позывным «закреплен» за 

девушкой. Ему она регулярно при-

возит посылки из дома, но пере-

дать лично в руки не получалось. 

Встреча состоялась только сейчас.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

ДОЛГОЖДАННАЯ ВСТРЕЧА
Они рассказывают друг о друге с 

особым трепетом. Зуб – с волнением и 
едва уловимой дрожью в голосе, Ана�
стасия – со свойственной ей искренно�
стью и открытостью.

«Мы не могли встретиться с января. 
Каждый раз были какие�то задания, ко�
мандировки. Увиделись первый раз на 
мемориале Славы. Конечно, не передать 
словами, как я была рада его видеть. 
Живым, здоровым, рядом с близкими. 
Это невероятная радость», – поделилась 
волонтер Анастасия Николаенко.

Военнослужащий с позывным Зуб 
ушел в зону проведения специальной 
военной операции 1 октября прошло�
го года. Попал в 47�ю танковую диви�
зию 7�го отдельного разведбатальона. 
Он один из тех, кто деталям придает 
особое значение. Что обычному чело�
веку не скажет ничего, для Зуба – мощ�
ный аргумент в пользу того, что враг 
рядом.

«Это уже на автоматизме срабатывает: 
посмотреть, оценить. Выезжаем на зада�
ние на БМП, дальше – пешком, киломе�
тров 10 примерно. Работаем тихо и бы�
стро», – рассказал военнослужащий Зуб.

Почти за год нахождения в зоне про�
ведения спецоперации он практиче�
ски забыл, что значит страх. Испугал�
ся лишь однажды, когда противник 
точным выстрелом сбил его с ног. 

«Они пристрелялись, бьют четко, но 
я убежал от миномета. Когда он бомбил 
по мне, я в поле шел, даже спрятаться 
негде было. Я понимаю, что одним вы�
стрелом он не успокоится. Лежать мне 
нельзя, встал, побежал дальше. Три 
шага сделал, снова выстрел. Второй 
прилетел метрах в 30 от меня. Конту�
зило. Собрался. Снова побежал – во 
всем обмундировании, с едой, которая 

была на трое суток. Жить захочешь, и 
не такое сделаешь», – сообщил Зуб.

НЕПРИВЫЧНО 
БЕЗ ВЫСТРЕЛОВ
Сейчас военнослужащий в двухне�

дельном отпуске. В родной Реутов вер�
нулся 2 августа. Для него это двойной 
праздник: и спокойные выходные, и 
День ВДВ – Зуб служил в десантных 

войсках. От тихих будней уже отвык. 
Даже непривычно без выстрелов.

«Притупилось это чувство стра�
ха или стало привычным. То напа�
дение, то наступление. Победа обя�
зательно будет за нами!» – добавил 
военнослужащий.

18 августа Зуб снова вернется в 
строй. В Реутове его будут ждать двое 
сыновей, любящая жена Альфия, ро�
дители и новый друг, ставший почти 
родным человеком, – волонтер Анаста�
сия Николаенко.

«Я надеюсь, что и после того, как Зуб 
вернется домой, мы будем общаться 
семьями, теперь это тоже очень близ�
кие мне люди. Они живут рядом со 
мной. Или я с ними. У них замечатель�
ные дети и собака огромная. И они су�
перские – очень дружные и такие те�
плые», – отметила Анастасия.

А пока Настя, как и прежде, будет 
привозить ему посылки из дома и при�
веты от родных и близких. И помогать 
семье Зуба в Реутове, пока их сын, муж 
и папа на Сватовском направлении от�
стаивает честь Родины.

Для поддержки семей военнослужа�
щих, находящихся в зоне проведения 
специальной военной операции, в Под�
московье создан Государственный фонд 
поддержки «Защитники Отечества». Об 
этом в своем обращении к жителям ре�
гиона рассказал губернатор Москов�
ской области Андрей Воробьёв.

«Он работает в Красногорске, воз�
главляет его Ольга Владимировна Ер�
макова – супруга героя, командира. 
Кроме этого фонда, в каждой террито�
рии работают центры поддержки, и, 
что очень важно, я в этом не раз убеж�
дался, каждый глава знает количество 
семей, где мы должны быть вместе, 
где мы должны быть рядом и решать 
самые разные вопросы», – сообщил гу�
бернатор Московской области Андрей 
Воробьёв.
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В Реутове собрали 15 тонн 
гуманитарного груза и приоб�
рели два внедорожника для 
военнослужащих. Содействие 
в сборе оказали жители Реу�
това, подразделения СОБР «Бу�
лат» Московской области, а 
также волонтерская группа 
«Победа за нами».

Для военнослужащих ОБТФ 
«Каскад» жители Реутова при�
обрели два внедорожных ав�
томобиля. Оба автомобиля 
прошли техническое обслу�
живание, полностью уком�
плектованы инструментами 
для ремонта, тросами, ком�
прессорами, дополнительным 
комплектом колес.

«Также будут переданы 
маскировочные сети, бен�
зорезы, ломы, штурмовые 
щиты третьего класса бро�

нирования. Приобретены 
квадрокоптеры, FPV дроны, 
которые очень необходи�
мы нашим бойцам на пере�
довой», – рассказал руково�
дитель группы компании 
«Орбита» Сергей Арбузов, ко�
торый регулярно навещает 
военнослужащих.

В зону СВО доставят меди�
каменты, детские рисунки и 
письма. Участвующим в вос�
становлении жилого фонда 
рабочим – спецодежду и ин�
струмент. Находящимся в 
центрах временного размеще�
ния передадут средства лич�
ной гигиены, дети к началу 
учебного года получат канце�
лярские товары.

«Кто�то сегодня оказался в 
трудной ситуации. Поддерж�
ка добрым делом – важно для 
любого. Неравнодушные жи�

тели Реутова собрали школь�
ные принадлежности, чтобы 
порадовать детей накануне 
1  сентября», – отметил глава 
округа Станислав Каторов.

Ранее губернатор Мо�
сковской области Андрей 
Воробьёв в своем обраще�
нии к жителям региона 
уделил внимание вопросу 
оказания адресной помо�
щи вновь присоединенным 
территориям.

«Благодарен, что каждый 
житель старается внести свою 
лепту. В Подмосковье и школь�
ники, и старшее поколение 
собирают гуманитарную по�
мощь, участвуют в оснаще�
нии и укомплектовании всем 
тем, что важно для наших во�
енных», – отметил губернатор 
Подмосковья.

   ТЕКСТ: ДМИТРИЙ СПАССКИЙ

ПОДДЕРЖКА ] 

ПЯТНАДЦАТЬ ТОНН ПОЛЕЗНОГО ГРУЗА СОБРАЛИ ДЛЯ ВОЕННЫХ В ЗОНЕ СВО

Зуб вернулся 
с передовой
ЗНАЙ НАШИХ ] Военнослужащий из Реутова 
спустя 8 месяцев познакомился 
с волонтёром, которая привозит 
ему посылки из дома
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18 августа 
Зуб снова 
вернется 

в строй. 
В Реутове его 

будут ждать 
двое сыновей 

и любящая 
жена Альфия

В зону СВО доставят 
маскировочные сети, 

бензорезы, медикаменты 
и другие необходимые 

на передовой вещи
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Сборы проходят на стадионе 

спортивной школы «При-

алит». Тренировки на свежем 

воздухе чередуют с заня-

тиями в зале – их проводят 

старший тренер клуба Вита-

лий Фодлаш и абсолютный 

чемпион мира среди про-

фессионалов по кикбоксингу 

Алексей Папин. Ребята от-

рабатывают технику и повы-

шают выносливость.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

ТРИ СОСТАВЛЯЮЩИЕ 
УСПЕХА
Летние домашние сборы у кик�

боксеров длятся три недели. На�
сыщенные тренировки, строгий 
режим дня и интенсивная рабо�
та над собой – три составляющие 
успеха.

«Ребята набираются сил, изу�
чают технику, становятся вынос�
ливее, быстрее и сильнее. Неделя 
у нас расписана по дням: в поне�
дельник, вторник, среду и пятни�
цу делаем по две тренировки   – 
утреннюю и вечернюю. В четверг 
одна тренировка с упором на 
силу: «качалочка» и турники. А 
в субботу у ребят бассейн», – рас�
сказал Виталий Фодлаш.

Спортивный день у ребят 
начинается по расписанию. 
В  9  утра – первая тренировка. 
Сначала выполняют разминку, 
чтобы разогреться, потом – от�
работка основных ударов. Чем 
лучше справятся, тем выше ве�
роятность отправиться на сорев�
нования. На них кикбоксеры из 
Реутова выступают регулярно и 
постоянно занимают призовые 
места.
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Это произошло на шестом забе�
ге IX сезона серии «Фармэко – Бегом 
по Золотому кольцу», который по�
лучил название «Великий хлебный 
путь». Событие стартовало 5 авгу�
ста на площади возле Дворца спор�
та «Полет». Участники мероприятия 
смогли преодолеть различные дис�
танции: 3, 10 и 21,1 км. 

Общее число спортсменов состави�
ло около 2000 человек, представляю�
щих 40 регионов России. Среди них 
особого внимания заслуживает Люд�
мила Колобанова из Реутова. Она яв�
ляется единственной женщиной в 
мире, ставшей 17�кратной чемпион�
кой международных лыжных мара�
фонов Worldloppet Master. Она так�
же приняла участие в 241 лыжном 
и 196  беговых марафонах. В июле 
2023 года ей исполнилось 79 лет.

Выступая на церемонии награж�
дения, Людмила Колобанова назва�
ла организацию спортивного меро�
приятия «просто отличной». Она 
пожелала всем бегунам здоровья и 
«ярких и насыщенных забегов».

Как сообщила известная спор�
тсменка в интервью газете «Реут», 
несмотря на жаркую погоду, ей 
было комфортно бежать. Она по�
делилась своими рекомендаци�
ями: «Важно не перегреваться, 
пить много воды и охлаждаться 
во время бега. Я даже наливала 
воду на свои кроссовки, чтобы не 
ощущать жжение в ногах. Несмо�
тря на все сложности, я получила 
невероятное удовольствие от это�
го забега».

17�кратная чемпионка междуна�
родных лыжных марафонов Люд�
мила Колобанова также поделилась 
своей философией жизни: «Люби�
те людей, любите мир, любите друг 
друга и помните, что движение – 
это жизнь».

3 сентября в Ярославле пройдет 
юбилейный Х полумарафон «Золо�
тое кольцо», в котором Людмила Ко�
лобанова также намерена принять 
участие. В этом году мероприятие 
будет проводиться в новом формате 
фестиваля.

   ТЕКСТ: ВЛАДИМИР ОСТРОГОЖСКИЙ

СТАРТ ] 

ВЕТЕРАН СПОРТА ЛЮДМИЛА КОЛОБАНОВА 
ЗАВОЕВАЛА ЗОЛОТО РЫБИНСКОГО 
ПОЛУМАРАФОНА

Утром – зарядка, 
днём – тренировка
ЕДИНОБОРСТВА ] Вторые летние сборы проходят 
у кикбоксеров из клуба «Александр Пересвет»
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«Рад, что я на сборах. Ездил в 
Сочи, вот сейчас тренируюсь. 
Лето – оно же не для расслабле�
ния, а для того, чтобы «прока�
чать» себя. Мне все нравится»,  – 
поделился кикбоксер Андрей 
Гущин.

ЭТО ВАМ НЕ ОТДЫХ
Домашние сборы – это не от�

дых и не лагерь. Они отлича�
ются даже от тех, что были в 
июне в Сочи. И не только отсут�
ствием моря и развлекательной 
программы.

«Они настроены больше на 
технику, стараемся жить в режи�
ме: утром – зарядка, днем – тре�
нировка в парах либо на турни�
ках качаемся для улучшения 
физических навыков. Конечно, 
домашние сборы сложнее, на�
пример, с точки зрения дисци�
плины. Дети находятся дома: пи�
тание разное, некоторые тихого 
часа не придерживаются», – доба�
вил Виталий Фодлаш.

Популяризация спорта и здо�
рового образа жизни – одна из 
главных задач команды губерна�
тора Московской области Андрея 
Воробьёва. Глава региона сооб�
щил о том, что в этом году почти 
во всех школах Подмосковья поя�
вятся спортивные клубы.

«Наша задача – дать возмож�
ность заниматься спортом как 
можно большему количеству де�
тей, раскрыть их таланты. Сейчас 
в Подмосковье созданы 952 спор�
тивных клуба при школах, работа�
ют свыше 13,3 тысячи различных 
секций, где занимаются 217 тысяч 
детей. Будем увеличивать количе�
ство клубов, чтобы они появились 
в каждой школе»,   – подчеркнул 
Андрей Воробьёв.

Техника удара 
в кикбоксинге 

должна быть 
доведена 

до совершенства

Здесь ребята набираются сил, изучают 
технику, становятся выносливее, 

быстрее и сильнее

Участница пробежала 
дистанцию в 10 км
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Полина Шейдакова получила 

предложение оформить линейку 

средств известной российской 

косметической компании. Опыт 

для девушки не первый. Уже 

10 лет она работает над оформ-

лением визуальных материалов 

и разрабатывает фирменные 

стили для нескольких отече-

ственных брендов.

 [ КСЕНИЯ КАЗАКОВА

РИСУЮ ВСЕГДА 
ОТ РУКИ
Теперь обо всем, что касается ухо�

довых средств для лица и тела, По�
лина Шейдакова знает не только как 
пользователь косметики. Девушка 
выступает разработчиком одного из 
главных составляющих успеха лю�
бого бренда – визуального.

«Мой первый подобный опыт был 
в 2013 году – сразу после окончания 
университета я пришла в космети�
ческую компанию и показала свое 
видение – как нужно представить 
один из кремов. Рисую всегда от 
руки и внедряю паттерны, напри�
мер, в упаковку», – рассказала Поли�
на Шейдакова.

В этот раз задача была интерес�
ная, но сложная – создать стиль ми�
нималистичный, но выделяющий�
ся. Концепция была придумана в 
течение нескольких часов. Полу�
чился симбиоз акварельной иллю�
страции, которую поддерживала 
графика.

«Заказчик был очень доволен ва�
риантами, которые я предложила. 
Наше видение совпало. Мне дове�
ряют, а задание присылают без ре�
ференсов – без указаний, где сде�
лать краснее, а где – желтее. Будет 
сделано классно. Конечно, бывают 
правки, но они настолько мини�
мальны, что об этом можно даже 
умолчать»,  – добавила Полина.

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ 
ПОДХОД
К каждому клиенту у дизайнера 

индивидуальный подход. И это  не 
просто слова. Она всегда прислу�
шивается к пожеланиям и разра�
батывает уникальную концепцию. 

Делает все вручную. У нее особен�
ный стиль, который всегда вы�
годно отличает работы от других 
специалистов.

«Важно понимать дизанера, ко�
торый делает «лицо» бренда. С ним 
нужно быть на одной волне. Гармо�
ния должна быть не только внутри 
баночки – между ингредиентами, 
которые туда положил технолог, но 
и снаружи. Если все нравится, будет 
шикарный результат», – отметила 
главный технолог и генеральный 
директор косметической компании 
Оксана Иванова.

Первое задание, которое полу�
чила Полина Шейдакова от брен�
да, – оформить линейку средств, в 
составе которых овощи и фрукты. 
Первый паттерн с огурцами, нало�
женный на цветную подложку, стал 

началом долгого и плодотворного 
сотрудничества.

«Когда я увидела эту работу, сразу 
сказала: «Да, это будет продаваться». 
Я посчитала, что именно эта кар�
тинка поможет бренду стать узнава�
емым и выйти на рынок, поскольку 
первое впечатление не от состава, а 
от «внешности», – дополнила Окса�
на Иванова.

К новым предложениям Поли�
на всегда открыта. Но ни за ка�
кие деньги не будет работать с 
производителями мясной, та�
бачной и алкогольной продук�
ции. Считает, что эти продукты 
несут вред здоровью человека. 
А вот косметика, особенно рос�
сийская, – другое дело. Тем более 
если она создана из натуральных 
ингредиентов.
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Это будет 
продаваться
СТИЛЬ ] Дизайнер из Реутова создала 
«лицо» российскому косметическому 
бренду

ТРЕБУЕТСЯ 
ПОДСОБНЫЙ 

РАБОЧИЙ-
РАЗНОРАБОЧИЙ

Типография г. Реутов 
(промзона).  

График работы 
2/2 с 9.00 до 21.00.

Тел. 8 (498) 650-31-35 
с 10.00 до 17.00. 
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Члены участковых избиратель�
ных комиссий начали подомовые 
обходы избирателей. Они будут ин�
формировать о выборах губернато�
ра Московской области, которые 
пройдут в сентябре. Об этом сооб�
щает Мособлизбирком.

Представители УИК расскажут о 
днях и времени голосования на пред�
стоящих выборах, информацион�
ных ресурсах, позволяющих узнать 
о своем избирательном участке, сро�
ках и порядке избирательных дей�
ствий накануне и в день голосования, 
о зарегистрированных кандидатах на 
должность губернатора Московской 
области, а также о возможных фор�
мах голосования.

Информирование пройдет в два 
этапа: с 7 по 20 августа и с 25 авгу�
ста по 6 сентября. Во время подо�
мового обхода члены участковых 
избирательных комиссий будут ис�
пользовать специально разработан�
ный цифровой сервис ЦИК России – 
«Мобильная УИК». 

   ТЕКСТ: ДМИТРИЙ КРАВЦОВ
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СТАРТОВАЛО АДРЕСНОЕ 
ИНФОРМИРОВАНИЕ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

К каждому клиенту 
у дизайнера 

индивидуальный 
подход


